



MIGRACIÓN, SEGURIDAD Y COMERCIO, LOS TEMAS

Sheinbaum: “tiene que ser prontito” la firma del acuerdo general con EU

Destacó que forma parte del pacto el reconocimiento a los mexicanos residentes en su territorio

EMIR OLIVARES Y
ALONSO URRUTIA

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo subrayó que “tiene que ser prontito” la firma del acuerdo general que propuso a su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump —durante la llamada que tuvieron en el marco del G-7—, en tres temas: migración, seguridad y comercio.

A una nueva pregunta sobre la conversación con el magnate, dejó claro que en el caso de migración el objetivo para México es que “no sólo sea el tema de la frontera segura y la disminución de cruces (irregulares a territorio estadounidense), sino también el reconocimiento a los mexicanos en Estados Unidos, que es lo que hemos estado trabajando”.

Señaló que durante la llamada con el republicano pudieron convenir este acuerdo global, en el cual tendrán que trabajar del lado de su gobierno los titulares de las secretarías de Economía, Hacienda, Relaciones Exteriores, Gobernación, por citar algunos.

“Nuestro objetivo es que este

acuerdo se firme muy pronto, que tengamos muy pronto buenas noticias en todos los sentidos (...) tiene que ser prontito”, remató.

La mandataria habló también del encuentro bilateral que durante la cumbre del G-7 tuvo con el anfitrión, el primer ministro de Canadá, Mark Carney, a la que calificó de muy relevante, pues es el otro socio comercial de México en Norteamérica.

Inversiones de Canadá

“Con las tarifas que ha decidido el presidente Trump, esto ha tenido sus efectos; pero lo importante es que hay el deseo de seguir trabajando con México y las inversiones que ya tienen, seguir las desarrollando e incluso aumentar las inversiones de las empresas de Canadá en nuestro país, que fue parte de lo que platicamos con el primer ministro.”

La jefa del Ejecutivo destacó que en el caso de la relación comercial con Canadá hay ya en nuestro país inversiones en distintos sectores: industria manufacturera, energías, gas natural o el tren que atraviesa por México, Estados Unidos y Ca-

nadá, que recientemente abrió su nuevo puente en Nuevo Laredo.

Parte central del diálogo con Carney, destacó, es que se siguen impulsando y analizando los nuevos proyectos que pueden desarrollarse entre ambas naciones.

Sheinbaum Pardo se manifestó orgullosa de haber representado a México en las actividades del G-7, donde también conversó con líderes de otras naciones y regiones como la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; el canciller alemán, Friedrich Merz; el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y el primer ministro de India, Narendra Modi, entre otros.

Por otro lado, la Presidenta anunció que su gobierno prepara una campaña contra el consumo de metanfetaminas porque, resaltó, en México el consumo de esta droga es más alto que del fentanilo.

“La campaña que tenemos en los medios de comunicación en contra del uso del fentanilo y viene ahora una para las metanfetaminas, porque el consumo de metanfetaminas en México es mucho mayor que el consumo de fentanilo.”